
Mündliche Anfrage 

 

des Abg. HR Dr. Josef Schöchl an Landesrätin Mag.a (FH) Andrea Klambauer betreffend die 

Förderung von Salzburgs Bibliotheken  

 

 

Bei den kürzlich veranstalteten Salzburger Buchtagen haben sich die Salzburger Verlage 

und Buchhandlungen mit vielfältigen Veranstaltungen, insbesondere Lesungen von 

bekannten Autorinnen und Autoren präsentiert. Derartige Veranstaltungen eigenen sich 

sehr gut dazu, die Bedeutung des Lesens in den Mittelpunkt des Interesses zu rücken und 

auf die Wichtigkeit der Kulturtechnik Lesen hinzuweisen.  

 

Die vielen Bibliotheken in unserem Land spielen in der Vermittlung dieser Kulturtechnik 

eine zentrale Bedeutung, sie sind sozusagen Bildungsnahversorger vor Ort. Bibliotheken 

gewährleisten für jede Bürgerin, für jeden Bürger einen unkomplizierten, kostenlosen 

Zugang zu Informationen und Literatur und werden daher auch entsprechend durch die 

öffentliche Hand gefördert. Die Bibliotheken haben sich in den vergangenen Jahren dabei 

vielfach von klassischen Leihbüchereien zu modernen Kultur-Dienstleistern entwickelt.  

 

 
 

Ich stelle deshalb an Sie gemäß § 78 a GO-LT folgende 

 

mündliche Anfrage: 

 

1. Welche Schwerpunktsetzungen in der Förderung für Salzburgs Bibliotheken? und 

sind für das kommende Jahre 2019 geplant? 

 

 

 
                   Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage.  

 
 
 

 

Salzburg, am 19. Dezember 2018 

 
 


